



綿打小通信 No.6

平成29年9月4日発行

わたうち



9月

いよいよ2学期がスタートしました。42日間という長い夏休みも終わり、静まりかえっていた教室からは元気な児童の声があちこちから聞こえてきて、学校に活気が戻ってきました。体育館で行われた2学期の始業式では、どの学年の児童も一回り大きく成長した姿が見られました。



2学期には、運動会や校外学習をはじめ、たくさんの学校行事や学年行事があります。社会科や総合的な学習の時間には、地域に学習の場を設けて地域の方々から学ぶ機会もあります。学習や活動のめあてをしっかりとって、自ら進んで意欲的に取り組めるよう児童の意識を高めていきます。

<夏休み中も児童の活動や活躍場面がありました!!>

太田市小学校水泳大会

8/1(火)、館林の城沼市民プールを会場にして行われました。天気が心配されましたが、時折日も差し、大会が終わるまでは雨に降られず行うことができました。

本校からは5、6年生の男女14名が参加し、各種目に出場しました。放課後や夏休みに強化練習に取り組み、大会ではその成果を発揮してそれぞれの記録をのばしました。



入賞は、次のとおりです。

男子50m自由形 第8位

女子50m平泳ぎ 第6位

男子50m背泳ぎ 第8位

女子50mバタフライ 第3位

鼓笛練習

1学期から、運動会に向けて音楽クラブの練習が続けられています。夏休みの終わりには学校で特別練習があり、この日は、指揮や楽器、リングバトン、フラッグを担当する児童が、校庭で演奏や演技の位置、パレードの動きを確認しました。運動会当日には5、6年生のリコー



ダーも加わって鼓笛パレードが行われ、「ドラムマーチ」や「こんにちはトランペット」「校歌」「聖者の行進」「キセキ」の演奏を披露します。隊形移動も見物です。

小学校 J R C トレセン

8 / 3 (木)、東毛青少年自然の家で、青少年赤十字トレーニングセンターが行われました。市内の小学校 26 校から 62 名の児童が参加しました。

行動目標は、「人に頼らず自分で考えて行動する」「みんなで協力をする」「リーダーに挑戦する」ことです。グループワーク (自己紹介、ゲーム、レクリエーション) やボランティアサービス、救急法・手話の学習、講話 (J R C について)、ワークショップをとおして目標達成を図りました。

本校からは、5 年生の男女 3 名が参加しました。3 人ともレク係を務め、グループワークの仲間作りでは、参加した児童が和やかな雰囲気の中で友達を増やせるように、みんなで協力してゲームを楽しく進行しました。



いじめ防止フォーラム

8 / 7 (月)、太田社会教育総合センターで、第 5 回太田地区いじめ防止フォーラムが行われました。市内の小・中・高等学校、高等特別支援学校、G K A の児童生徒が集まり、いじめ防止について話し合いました。ピアサポート体験で場の雰囲気が和み、班別協議でいじめ防止のための取組や心構えについて意見や考えを出し合いました。全体会では、班でまとめた意見を発表し合い、行動宣言を出しました。

本校からは、6 年生の代表で参加しました。児童集会で話し合いの概要や「いじめ防止行動宣言」を紹介し、全校児童で実践にうつしていきます。

2 学期の主な行事

9 月 1 日 (金) 始業式	10 月 26 日 (木) 4 年校外学習
9 日 (土) P T A 一人一役運動	27 日 (金) ふれあい音楽鑑賞会
29 日 (金) 運動会前日準備	31 日 (火) 5 年林間学校①
30 日 (土) 運動会 (雨天時は授業)	11 月 1 日 (水) 5 年林間学校②
10 月 2 日 (月) 振替休業日	9 日 (木) 小中音楽発表会 (午後出演)
3 日 (火) 運動会予備日	10 日 (金) P T A 人権講演会
5 日 (木) 就学時健康診断	15 日 (水) 校内持久走大会
15 日 (日) P T A 資源回収	22 日 (水) 学校公開日、学校評議員会 授業参観・懇談会
18 日 (水) 1 年校外学習	28 日 (火) 学校指導訪問日
19 日 (木) 2 年校外学習	12 月 19 日 (火) 大掃除
20 日 (金) 避難訓練 (火災)	22 日 (金) 終業式
25 日 (水) 3 年校外学習	